

Objet TypoScript introuvable (lib.myReseauxSociaux)

Evènement sportif COURIR POUR ELLES

Mis en ligne le 18 mai 2021

Depuis 2010, l'association Courir POUR ELLES propose chaque année un évènement solidaire et sportif sur la région Auvergne-Rhône-Alpes. Le Centre Hospitalier Le Vinatier apporte son engagement auprès de Courir POUR ELLES et crée un groupe Vinatier pour courir ou marcher.



À l'occasion de la 12ème édition de Courir POUR ELLES [📄] et dans le cadre de sa démarche QVT, Le Centre Hospitalier le Vinatier apporte son soutien auprès de l'association et court pour ELLES.

Les fonds collectés sont dédiés au financement des actions de l'association dans le cadre de ses deux missions :

- la promotion de l'activité physique, comme meilleur moyen de prévention contre le cancer
- le soutien des femmes en soin dans 8 structures hospitalières de la région.

Retrouvez toutes les informations relatives à l'évènement sur le site de Courir POUR ELLES : www.courirpourelles.com [📄]